

Noventa jóvenes del Obispado vallesano acudieron al encuentro con el Papa en Colonia

## Juan Pablo II y Benedicto XVI: semejantes pero desiguales

ROBERTO GIMÉNEZ

Un grupo de noventa jóvenes de nuestra diócesis (Obispado de Terrassa), estuvieron en la XX Jornada mundial de jóvenes de Colonia. En el primer acto oficial y multitudinario del Papa **Benedicto XVI** fuera de Italia. Este grupo de jóvenes se deben añadir a los seiscientos procedentes de todos los obispados de Catalunya y Baleares, y a los treinta y cinco mil del resto de España.

Los jóvenes católicos vallesanos participaron en la vigilia del sábado y la posterior misa del domingo que congregó a un millón de fieles procedentes de todo el mundo. El Obispo **José Angel Saiz Meneses**, participó activamente en estos encuentros en las sesiones de catequesis impartidas en las localidades de Engelkirchen y Brühl, a unos treinta kilómetros de Colonia, los días 17 y 19 de agosto. Además de en la multitudinaria Eucaristía del domingo, los jóvenes del obispado tuvieron oportunidad de saludar al Papa a su paso por las calles de Colonia.

El grupo se alojó en una escuela de Brüser Berg, una población residencial próxima a la ciudad de Bonn, a media hora de Colonia. El gran número de personas procedentes de todo el mundo dificultó en algunos momentos el acceso a los servicios básicos como la comida y la ducha. Problemas puntuales que no empañan el clima de confraternidad que esos jóvenes vivieron no sólo con



El Papa rodeado de jóvenes peregrinos que intentan inmortalizar este momento.

los ciudadanos alemanes sino con el resto de jóvenes que habían acudido a esta jornada mundial convocada por el anterior Papa Juan Pablo II.

### SEMEJANTES PERO DESIGUALES

De un análisis detallado de todas las palabras y los discursos del Papa alemán, ya se pueden extraer importantes diferencias respecto a su antecesor.

• Benedicto XVI centra su palabra en Jesús, lo que en términos teológicos se llama 'Cristocentrismo', a diferencia de su antecesor, las invocaciones a la Virgen son escasas y casi nunca centrales. Este hecho que separa a los cristianos permite augurar que durante su Pontificado el

ecumenismo, la aproximación entre las diversas familias cristianas, adquirirá un nuevo impulso.

• El nuevo Papa es menos místico, pero más pragmático que su antecesor. En sus discursos, tanto los políticos como los periodistas, encontrarán más mensajes de índole práctica, al margen de los estrictamente espirituales que constituyen la médula de su palabra.

• En contra de la caricatura que se ha hecho de su imagen, tras su etapa anterior de defensor de la ortodoxia católica, Ratzinger tiene mano izquierda y probablemente más cintura que su antecesor. La frase es suya: "Contra más exigente es la ley, mayor se torna el impulso en contra". Es alemán y consciente de la reciente historia de su pueblo, es un

hombre que sabe pedir perdón y que entiende la autocritica como signo de humildad. Una virtud que nadie le puede negar.

• A diferencia de Juan Pablo II, que tenía un especial cariño por España, 'tierra de María', la llamaba, Benedicto XVI no tiene ese sentimiento, es más distante; y de hecho es muy crítico con el proceso de Evangelización de América, una obra que, por contra, el anterior Papa siempre alabó por ser el continente con mayor presencia de católicos en el mundo.

• No es como el Papa polaco extrovertido, sino modesto y tímido, pero la fe que le sostiene le da fuerza para enfrentarse a las masas, en Colonia se pudo comprobar.

• El Papa está comprometido en la pacificación del Próximo Oriente. Estima a Israel, el que considera como el pueblo elegido que ha demostrado que gracias a la fe un pueblo puede sobrevivir a los más terribles avatares de la historia, pero también tiende la mano al mundo árabe porque, y lo repite, las raíces, procedencia en el Antiguo Testamento, desde Abraham y Moisés, es común. Así no le importa llamar 'hermanos' a los que profesan la fe en el Islam.

Son matices respecto a su antecesor dentro de una misma línea, como no podía ser de otra forma, de pensamiento y de fe. Ratzinger no romperá con la Tradición de la Iglesia, como por idéntico motivo no lo hizo Juan Pablo II. Considera que pese a tener la autoridad y el poder que le confiere el Papado, está obligado a continuar el camino trazado por los que le han precedido, pero eso sí, siendo consciente de la necesidad de separar el grano de la paja.

Estas son las sensaciones —y la vibraciones— que se han traído de Colonia estos jóvenes que vivieron un peregrinaje que nunca olvidarán.

RdV

MATRÍCULA OBERTA

INICI CURSOS 2006

Idiomes-Infornàtica  
**LINK CENTRE**

Plaça Perpinyà núm.27-Granollers

TEL. 93 879-49-93

Idiomes

Anglès & Francès  
Exàmens Oficials  
Grups de conversa  
Cursos a l'estranger

CURSOS PER NENS I ADULTS,  
PROFESSORS NADIUS AMB

Infornàtica

Word, Excel & Access  
Disseny Web & Gràfic  
Manteniment empreses  
Formació a mida

PARTICULARS I EMPRESES  
FORMACIÓ ESPECIALITZADA

LOCAL  
CLIMATITZAT